



Unser 2. gemeinsames Projekt mit dem Berliner Herz

Heute am 8. Dezember, dem 2. Advent fand unser 2. gemeinsames Projekt statt. Es war das Kinderhospiz "Berliner Herz" bei uns im Tiergarten. Es lief wieder so wunderbar, als würden wir nie etwas anderes tun. Neben dem schönen Stall war auch die besinnliche Weihnachtsdekoration ein Blickfang. Wir wurden belohnt mit einem sehr angenehmen Wetter und glücklichen Kindern.



"Geht nicht - gibt's nicht" Zu Beginn sprang ständig die Sicherung raus und der Nikolaus ging auf Ursachenforschung. Problem wurde schnell gelöst und der Strom war da. Die Pferde mussten noch etwas warten.



Durch die tollen Helfer wurde das Fest ein wunderbarer Erfolg. Ob beim Aufbau, bei der Versorgung der Gäste oder beim aufräumen...ein grosses Danke schön an unsere "Wichtel"



Bei Cafe, Tee und weihnachtlichen "Leckereien" trafen die Familien zusammen. Sie fühlten sich an diesem Tage sichtlich wohl.



Ein kleines "warm up" bevor es auf den "tierischen Spielplatz" ging.



Nicht nur die Pferde sondern auch die Esel hatten viel Spaß auf dem "tierischen Spielplatz". Vor allem die Kinder erfreuten sich sehr daran, auf dem Rücken der "Vierbeiner" zu sein.



Ob Sophie, Heide oder Klara...geduldig und voller Freude genossen sie den Besuch in ihrem Stall und waren sehr bedacht bei den Kindern.